

### 鶴山小学校稲刈り体験学習

9月30日 志戸部地内



鶴山小学校の2年生が5月に田植えをして実った稲の稲刈り体験をしました。

持ち慣れない鎌を手にして、一生懸命に稲を刈っていました。

### さん・さん祭り2013

10月5・6日 さん・さんほか

「明日へ！ 学びつながら男と女」をテーマに開催したさん・さん祭り。男女共同参画に関する学習会や体験、展示などに幅広い年代の人が参加し、にぎわっていました。



### 親子の学校 ドキドキつやまっ子探検隊

10月19日 作州民芸館



津山の郷土伝統工芸・作州餅を体験する親子の学校。参加した9組22人の親子は、糸紡ぎや機織りなどの説明に興味深く聞き、初めての作業に真剣に取り組みました。

### 2013アジアベンチプレス選手権大会 マスターズII 83kg級優勝 平成25年度生涯スポーツ功労者賞受賞

石本直樹さん（神戸）

9月にモンゴルで開催された「アジアベンチプレス選手権大会」のマスターズII（50～59歳）部門83kg級で優勝した石本さん。さらに、地域でスポーツの振興に顕著な成果をあげたとして文部科学大臣から表彰されました。



石本さんは「大臣表彰を受けて、これからはますますがんばろうと思いました。自身としては、次は世界記録を狙いたいです。また、若い人も育てたいです」と語りました。

### 子育てをみんなで応援

はぐくみ岡山おぎゃっと21in 津山

10月12日、グリーンヒルズ津山リージョンセンターで、おぎゃっと21in津山が開催され、お菓子作りやボール遊びなど子育て応援イベントに、大勢の親子連れが訪れました。

子どもたちの遊びと親たちの意見交換の場、親子ひろば「すくすく」の出張コーナーに来ていた渋谷知子さん（東一宮）は「子どもと一緒に参加できる行事が少ないので、今日のような行事がたくさんあるとうれしいですね」と話してくれました。



### 秋晴れの下、スポーツを満喫

第42回つやま市民スポーツ祭

10月13日、津山陸上競技場をメイン会場として開催されたつやま市民スポーツ祭に、子どもから大人まで、多くの人々が参加しました。

リレーやボールゲームなど競争する種目や、ニュースポーツ、ストラックアウト、相撲など、さまざまな種類のスポーツが行われ、参加者はさわやかな汗を流しました。

ダ・ビンゴなどのニュースポーツに参加した人たちは、最初とはまどっていた競技にもだんだん慣れてきて、楽しんでいました。



### 1300年前の国分寺がよみがえる

全国国分寺サミット2013in美作国分寺



美作国分寺跡・伽藍配置イメージ



パネルディスカッション



現地見学会

10月12日、ベルフォーレ津山（アルネ・津山7階）で、全国国分寺サミット2013in美作国分寺が開催されました。全国から国分寺がある13の自治体が集まり、国分寺などの文化財を活用したまちづくりの紹介と記念講演が行われました。13日には、伽藍配置を花で再現している美作国分寺跡（国分寺）で現地見学会が開催され、美作国分寺に関心を持つ約50人が、熱心に説明を聞きました。



### 大正時代の活気を再現

津山・城西まるごと博物館フェア2013

10月6日、大正・昭和期のまちの活気を再現しようと、城西地区全体を1つの博物館に見立てた、城西まるごと博物館フェアが開催され、訪れた家族連れなどでにぎわいました。

作州民芸館では、合唱の披露や作州餅の実演の鑑賞・体験など、大正時代のレトロな雰囲気を味わっていました。また、アート&クラフト展では、県内外から集まった手作り職人の作品の展示販売のテントが立ち並び、気に入った物を探そうと品定めする人が大勢いました。

### 津山で味わう芸術の世界

美つくりの里・旅するアート2013

9月28日から10月20日まで、衆楽園（山北）やその周辺地域で開催された美つくりの里・旅するアート2013。8人の現代アート作家によって、衆楽園などの空間を生かした作品を観ようと、たくさんの方が訪れました。

洗濯バサミ3万個を部屋全体に組み合わせた作品を観た人は「身近な素材でこんな作品を作れるのがすごいですね」と話していました。

